
 

 ３月４日にいただいたご意見  

内 容 

入院服は現在は上下同じ寸法でないといけないと言われていますが、人はそれぞれ上下

のサイズが違う人がいると思いますので上下の服は別々でも良いと思います。 

なぜならば上が L寸で下がМ寸の場合は下が L寸だとブカブカになって便所に行くのも

こまります。リハビリで歩くのもこまります。ので上下別々でもいいようにして下さい。 

 

お返事 

この度は衣類リースについての貴重なご意見をいただき、有難うございます。 

衣類リースをご利用の患者さんには、上下同じサイズでのご案内について、ご不便、ご

迷惑をおかけしています。 

病棟では、患者さんには、「大きいサイズの方に合わせてください、ズボンが長ければ裾

を折り曲げてはいてください」と説明しています。 

今後も何かお気付きなところがございましたら、何なりとご遠慮なくお申し出ください。 

 

 


